

Entdeckungstour auf Biberspur

Auf den Spuren des Bibers mit der Schätttere
und zu Fuß – begleitet vom NABU-Team

5. Juli und
6. September 2020



Das Egautal ist nicht nur landschaftlich sehr reizvoll, sondern auch reich an seltenen Tier- und Pflanzenarten. Vor über zehn Jahren haben Biber das Tal wieder erobert.

Der Härtfeld-Museumsbahn e. V. und der NABU Härtfeld bieten die Gelegenheit, das Leben der Biber näher kennen zu lernen. Auf der Bahnfahrt durch das Bibergebiet erhalten Sie erste Einblicke und bei einem anschließenden Spaziergang erfahren Sie Wissenswertes über den Biber, seine Lebensweise und seine Bauwerke.

Der Weg ist ca. 2 km lang, bequem zu gehen und auch für Kinderwagen geeignet.

Fahrzeiten

Neresheim ab	Sägmühle an	Sägmühle ab	Neresheim an
10:05	10:20	11:55	12:10
13:15	13:30	15:10	15:25
16:00	16:15	17:55	18:10



Härtfeld-Museumsbahn e. V.
Neresheim

www.hmb-ev.de

www.nabu-haertfeld.de